

Thouvenel y su remplazo por Drogin de Lhuis, pero como aquí están también tomadas las medidas para salir al encuentro de los agitadores, de cualquier clase que sean se ha quedado en proyecto, y es muy probable que no pase de serlo no obstante los anuncios que se hacen en los círculos políticos.

—Uno de los estadistas más notables de Suecia, Mr. Berg, jefe de la estadística oficial de aquella nación, acaba de publicar, en un excelente periódico de aquel país, dos artículos encaminados á dar á conocer los trabajos estadísticos realizados en España durante los últimos años, y el alto grado de prosperidad que revelan estos trabajos. En uno de estos escritos hallamos las siguientes frases, tan lisonjeras para nuestro país:

«Se ha discutido últimamente sobre la admisión de España entre las grandes potencias, y ella misma, por su estadística oficial, se ha colocado á la altura de aquellas.»

—Un acontecimiento grandioso, de porvenir inmenso, debe realizarse dentro de un breve plazo.

Dentro de un año el mar Rojo y el Mediterráneo confundirán sus aguas: así lo ha declarado Mr. Fernando de Lesseps, que hace pocos días pasó por Turin y que marcha para dar el mayor impulso posible á los trabajos: queda aun en pié la barrera más formidable, lo que llaman el «Senil;» pero Mr. de Lesseps va á lanzar contra esa barrera 40,000 trabajadores, y antes de un año habrá desaparecido.

El rey de Egipto, Said háj, favorece cuanto puede esos trabajos, convencido que la apertura del istmo hoy, va á dar al Egipto una gran importancia.

MADRID 18 DE OCTUBRE.

Esta mañana ha llegado á Vigo, procedente la Habana, el vapor correo «Canarias.» Ha hecho la travesía en diez y ocho días. A su salida de la Habana no ocurría novedad.

En la mañana del 15 fondeó en el puerto de Málaga la fragata de guerra española «Berenguela,» procedente de Tánger y conduciendo al embajador marroquí y su comitiva, al señor cónsul de S. M. en dicho punto, y al Sr. Riso, intérprete.

El gobernador capitán general de Filipinas participa al gobierno con fecha 21 de agosto próximo pasado, que la tranquilidad y salud pública continúan sin novedad en aquel archipiélago.

El de Puerto-Rico participa asimismo con fecha 27 de setiembre, que tampoco ocurre novedad en aquella isla, y que su estado sanitario continúa siendo satisfactorio.

De acuerdo con lo propuesto por la dirección del registro de la propiedad, se ha accedido á la permuta que de sus respectivos destinos han solicitado D. Juan Pedro Valázquez, promotor fiscal de Coria, y D. Manuel Montú Caballero, registrador de la propiedad de Arcos de la Frontera.

Segun dice un periódico de Cádiz, las goletas de guerra que en Huelva se construyen por una empresa particular, y por encargo del gobierno, parecen ser inmejorables.

Una de ellas, llamada la «Andalucía,» se botará al agua dentro de muy pocos días, ya bastante adelantada en sus obras interiores, por lo cual, en la arboladura, colocacion de maquina y aparejos se invertirán dos ó tres meses.

Por la cancellería del ministerio de Gracia y Justicia se avisa en el periódico oficial que los señores grandes y títulos del reino que tuviesen que hacer alguna reclamacion para ser incluidos en la «Guía de Forasteros» del año próximo de 1863, podrán presentarla por escrito de la expresada cancellería hasta el día 31 del corriente; en inteligencia de que las personas incluidas en dicha «Guía» serán únicamente las que están autorizadas para el uso de sus respectivas dignidades y títulos, conforme al real decreto de 23 de diciembre de 1846 é instrucción de 14 de febrero siguiente.

Dicen de París que el banquete dado por el Marqués de la Habana para solemnizar el cumpleaños de la Reina ha sido espléndido y propio de la dignidad con el general Concha sostiene su posición en la corte de Francia. Su familia saldrá en la semana próxima con dirección á Madrid y en todo noviembre además de los duques de Medinaceli y Fernán-Núñez, que regresan á España, vendrán á pasar el invierno á Madrid las poderosas familias hispano-americanas de Alfonso y marqueses de San Felipe y Santiago, siendo esta una consecuencia ya del adelanto de los caminos de hierro en España. La de Errazu se halla ya en Madrid.

En sentencia del tribunal supremo de Justicia, que publica la «Gaceta» de ayer 18, se ha establecido que, admitido el recurso de casacion en los casos en que ha de proceder depósito, si este no se verifica y acredita en los autos en el término señalado, debe declararse desierto, previa la acusacion de una rebeldía, con arreglo á lo dispuesto en el art. 1.035 de la ley de Enjuiciamiento civil.

De real orden se ha dispuesto que las partidas 81 y 890 del arancel de aduanas se engloben en una sola, y que el alquitran, brea mineral y vegetal, pez griega, la común, blanca, negra ó rubia, la miera, la resina de pino, la creosota y cuantos otros artículos de la misma especie puedan presentarse y no tengan partida expresa en el arancel, paguen un real 20 céntimos por quintal en bandera nacional, y un real 44 céntimos en bandera extranjera ó por tierra.

Gacetas.

Entrega.—El jueves por la tarde tuvo lugar en Murcia la ceremonia de la entrega del rico vestido que S. M. la Reina regala á Nuestra Señora del Carmen. El regimiento presente fué conducido en carretela por su camarera, y desde la plaza del marqués hasta el pórtico de la iglesia le acompañó ejecutando varias piezas la banda de música municipal. En dicho sitio esperaba el señor gobernador civil de la provincia, alcalde de la capital, clero de dicha iglesia, y convidados al efecto. Así que bajó del coche la camarera tomaron en bandejas, la referida señora el escapulario y correa, el señor gobernador que iba á su derecha la saya y el señor alcalde á la izquierda el manto. En esta disposición y bajo páho llegaron al altar mayor, donde depositaron las referidas prendas, procediendo en seguida á su bendicion el secretario del obispo. Terminada esta se cantó una solemne salve, acompañada por la capilla de música de madres Agustinas. La banda de música permaneció después en la puerta tocando diferentes piezas. Intero, salió del templo el inmenso concurso.

Esto es verosímil.—Iba un quidam por cierta calle en un pequeño gallo, una mañanita de aquellas que entran á la mañana con carambanos, y en que no hay nariz que no vuelva helada á casa, ni mano que es acueste sin sabañones; una mañana, en fin, de estas que en el presente agosto nos parecen increíbles.

¡Pero hombre! (te dijo un conocido embobado que se lo topó de manos á boca).... ¡Pero hombre! ¿No tiene V. frío? —Calle V. por Dios, señor: lo que yo «no tengo» es capa.

Epigramas.—Una tarde de verano, —hecho Blas un mozalvete, —con Pilar marchaba ufano— á los toros de braceo. —Mas lo mismo fué asomar— á los tendidos; que en corro, —¡coincidencia singular!— el pueblo empezó á gritar— otro toro; salga el toro.

—Un gafán con fuerte voz—gritó en la cuadra de casa; —«¡luz aquí!» su amo veloz —bajó y le dijo ¿que pasa?— tiró la mula una cox; —perdone vuesa merced— y aproximó la linterna, — que no se decir á usted — si ha pegado en la pared, — ó si me comió una pierna.

¡Pobrecillo!.... ¡qué miseria!.... ¡que miseria!.... Copiamos de La Revista de Cataluña, periódico que se publica en Barcelona, el siguiente

INVENTARIO de los muebles y alhajas confiscados al Ezequielísimo Sr. D. Zenon de Somodevilla, marqués de la Ensenada, ministro de Hacienda, exhonorado en 1754.

80 casacas guarnecidas de invierno.  
90 id. de verano.  
60 docenas de camisas.  
Pañuelos, pares de medias, y calzoncillos sin número.  
90 docenas de medias de seda.  
1.010 chupas de invierno y verano.  
100 docenas de sabanas y fundas.  
Ropa de mesa justipreciada en 6.000 duros.

Colchones de pluma y lanas, 1.201 duros.  
12 cajones de zapatos.  
10 espadines guarnecidos de diamantes.  
Una bordadura de esmeraldas, 280,000 pesos.  
Menajes de casa, idem 480,000 pesos.  
6 espadines de plata hechos en París.  
35 coches y carrozas.